

# Semanario del CID Edición 254-A octubre 1 de 2019 Cuba Independiente y Democrática al Servicio del Pueblo

# 17 años de engaño



la Oficina Atención Población de la Asamblea Popular provincial en Pinar del Río. Por medio de la presente vuelvo a dirigirme a ustedes ya que en

otras ocasiones lo he hecho y no ha habido una solución a mi problema. Quiero primeramente plantearle que no me voy a cansar de hacerlo hasta que no logre mi objetivo final. Desde el 2002 mi casa fue destruida por los ciclones Isidore y Lili que pasaron por la provincia y arrasaron con cuanta casa encontraron en su camino. Mi casa fue una de esas, desde entonces estamos pidiendo ayuda al gobierno para la aprobación de un subsidio que nos permitiera reconstruir mi vivienda, ya que en aquel entonces nos catalogaron como derrumbe parcial y lo único que me dieron fue 40 fibras que no resolvieron mi problema. Este fue el primer engaño que recibí por parte de ustedes y así llevo 17 años. A partir de ese momento comencé a gestionar un solar cerca de la carretera central v fue así cuando por mis propios esfuerzos construí un contenedor en la Eloísa. Al poco tiempo y después de enviar una carta a los Consejos de Estado y de Ministros, resolvieron aprobarme un subsidio. Pero aquí no termino mi odisea, después de este trámite año tras año estoy esperando que me den los materiales para la construcción de mi vivienda y les reitero, así llevo 17 años. Es increíble todo lo que he pasado y todo lo que he gestionado para al final darme cuenta que se han reído de mí como realmente les ha dado la gana. ¿Cuántas justificaciones? ¿Cuántas mentiras y falsas promesas? De quienes se proclaman defensores de los más desprotegidos. Todo ha sido una mentira y una burla hacia una familia campesina que dedicó toda su vida a la cosecha de tabaco que tanto dinero le genera al país. Ahora mi familia necesita una vivienda digna y el gobierno lo único que ha hecho es mentirme v jugar con mis sentimientos. Sepa que no nos vamos a cansar de gestionar y defender nuestro derecho a una vivienda digna, y esa me la tiene que proporcionar el estado ya que es su deber hacerlo. A la espera de una respuesta: Juana Martín Mesa, dirección: Cooperativa Rigoberto Fuentes, La Eloísa, San Juan y Martínez, Pinar del Río. Por la Defensoría del Pueblo en San Juan y Martínez: Yordán Pupo, Yasmila Díaz y Rafael Martínez. Rolando Pupo, Presidente Nacional del CID con la respuesta de los Consejos de Estados de la carta enviada por la Defensoría del Pueblo. CubaCID.org

## **Trabajadores exigen**

El miércoles 4 de septiembre una trabajadora de barrido de calle le dijo al vice delegado del CID en Chaparra, Felipe Abreu Guerrero, que necesitaba que la ayudara a hacer un reclamo sobre el salario por concepto de estimulación que se les está dejando de pagar a todos los obreros que realizan este trabajo. Abreu informa de la situación al delegado del CID en la ciu-

dad, Sergio Hernández Abreu. El día 7 de llevada a cabo por la Seguridad del Esseptiembre Felipe Abreu Guerrero, mientras se encontraba en un parque es abordado por un numeroso grupo de más de 20 obreros de barrido de calles. Entre ellos estaba presente la representante de la sección sindical y me piden que les ayude a formular el reclamo. Todos estuvieron de acuerdo en posar para una foto v luego les expliqué que debía recopilar y confirmar información y luego redactaría la carta, la cual tendría varias copias que serían enviadas a diferentes instancias. Este mismo día mientras el delegado Sergio Hernández Abreu se dirigía a entrevistar al jefe de brigada de estos obreros. se enteró que habían convocado a una reunión urgente en la Unidad de Servicios Comunales. En los días siguientes también hubo una reunión con el Poder Popular, el Partido Comunista y la Dirección Municipal de Trabajo y Seguridad Social de Jesús Menéndez, Las Tunas, para tratar este caso. Esta maniobra fue



Olga Sánchez Rivera con demanda en la mano, representante de la sección sindical y obreros de barrido de calles en Chaparra. Foto de Felipe Abreu G.

tado, en un esfuerzo por quitarnos la iniciativa y llevarse ellos el crédito. Ha habido acoso policial y de la Seguridad del Estado contra Felipe Abreu Guerrero y Sergio Hernández Abreu, también amenazas contra algunos de estos trabajadores. Decidimos esperar la fecha 20 de septiembre, día en que reciben su salario los obreros de Servicios Comunales para saber si producto de estas reuniones hubo una solución a este problema. Al no ocurrir solución alguna le fue enviada una carta al presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel Bermúdez con una foto adjunta de los trabajadores de barrido de calles, ya que los obreros fueron manipulados y engañados por las autoridades locales y exigen justicia.

Por la Defensoría del Pueblo: Zoraya Santisteban Ávila, Alejandro Hernández Pérez, Adriana Norma Tamayo Pérez y Dianni Velásquez Utria. CubaCID.org



#### Te vamos a desbaratar tu tv

Leodan Suárez Quiñones fue detenida en el aeropuerto José Martí, de La Habana, a su regreso de un evento en Jamaica sobre Ecología y Derechos Humanos. Suárez es delegada nacional de la comunidad LGBTI del partido Cuba Independiente y Democrática (CID) informó Grethel

Delgado del Diario Las Américas en Miami. "Ahí me dicen: 'para que veas que nosotros somos más trágicos que ustedes te vamos a desbaratar tu tv y lo vas a tener que pagar'. Le caen a golpes a la pantalla y cuando se cansan lo arman nuevamente y lo meten en su caja y me llevan hasta donde se paga en la aduana y me cobraron 250 pesos", pero el recibo decía 230. "En fin, me destruyen lo poco que pude traer y aun así me lo cobran", dijó Suárez, que reside en el municipio San Juan y Martínez, Pinar del Río y ha sido detenida en ocasiones anteriores debido a su activismo a favor de los Derechos Humanos en la Isla. CubaCID.org







#### "La patria no es de nadie: y si es de alguien, será, y esto solo en espíritu, de quien la sirva con mayor desprendimiento e inteligencia. José Martí

### El CID exige retirar, de inmediato, a todos los cubanos enviados a Venezuela

Me llamo Yanelis Jiménez Téllez, soy Vicepresidenta Nacional del Partido Cuba Independiente y Democrática (CID). Hoy quiero hablarles sobre la situación actual que estamos viviendo los cubanos de a pie por la escasez de petróleo. Por haberse involucrado la dictadura castrista en Venezuela por años y haber asistido en la destrucción de ese país y por la pérdida de libertades de los venezolanos, los Estados Unidos están penalizando el castrismo y quien paga los errores de la dictadura es el pueblo cubano. Hoy en Cuba no hay combustible por culpa de Fidel y Raúl Castro no por culpa de nadie más y éstas son las

consecuencias. Por todo esto que está pasando al pueblo cubano, le seriamente afectados ante la falta de personal para laborar. Los serexigimos al régimen de los Castro que debe retirar de inmediato, a to- vicentros carecen de petróleo por lo que el transporte particular o privados los cubanos que ha enviado a Venezuela.

a sus estudiantes a sus casas hasta nuevo aviso por la escasez de petróleo para elaborar los alimentos, a su vez informaron que no cuentan y Libertad! CubaCID.org



con el transporte para la recogida y el retorno de los estudiantes a sus respectivos municipios. Por otra parte las escuelas semi-internas primarias, secundarias, pre-universitarias y la universidad han establecido un nuevo horario de 4 horas de clases para estudiantes y profesores por no tener transporte que garantice la merienda escolar y el traslado de los docentes.

La empresa de ómnibus provincial ha reducido en un 95% las salidas diarias hacia los diferentes municipios de la provincia, afectando el traslado de estudiantes y trabajadores. Los servicios públicos están

do que oferta su servicio a la población está paralizado. Por todo lo La dirección de las escuelas internas en la provincia avileña ha enviado expuesto y por mucho más la dictadura castrista debe retirar, de inmediato, a todos los cubanos que ha enviado a Venezuela. ¡Patria, Pueblo

### Nueva delegación del CID: "yo quiero seguir su ejemplo...incansable y nunca claudicó"



municipio Marianao.

Integrada fundamentalmente por mujeres quienes están comprometidas a contribuir para cambiar la triste realidad que vive nuestro pueblo, subyugado a una dictadura. Dirigida

nueva por Aliuska Gómez García, una Dama de Blan- amenazas de delegación co que ha sufrido en carne propia la represión personas del CID se de los esbirros del régimen castrista. Hoy esta inescrupufundó en el mujer al frente de sus activistas a decidido losas como continuar la lucha, pero desde dentro del CID, habanero de organización que ella siempre ha admirado por Castro" punsu trabajo y dedicación, además de ser fundada por el comandante Huber Matos quien ella tiene como un gran héroe de la libertad de Cuba. "Yo quiero seguir su ejemplo, ese que fue incansable y que nunca claudicó ante las

Fidel y Raúl tualizó.

Por: Rolando Pupo rralero, Pre-



Ca- Aliuska Gómez García reprimida en marcha de las Damas de Blanco

sidente Nacional del CID. CubaCID.org

#### Viajarán 100 personas



Boca Chica, Texas — El visionario empresario estadounidense Elon Musk dio a conocer el pasado sábado 28 de septiembre la nave espacial "Starship" que llevará hasta cien personas en viajes que ayudarán a la humanidad a poblar otros planetas. El primer viaje se anuncia para el próximo año y en el viajará el mi-Ilonario japonés Yusaku Maezawa acompañado de un grupo de artistas. El proyecto incluye un cohete llamado Starship, que alcanza unos 40 pisos de altura cuando está acoplado sobre al cohete impulsor Super Heavy. Este co-

hete puede llevar hasta 42 motores Raptor y el Starship, cuando se separa del cohete impulsor, volará con 6 de motores Raptor propios. Están fabricados de acero inoxidable. CubaCID.org

#### **Desagravio a Julia Estrella**



En septiembre se llevó a cabo un evento en Jamaica sobre Ecología y Derechos Humanos al que invitaron a Leodan Suárez Q., delegada nacional del CID ante la comunidad LGBTI, a Julia Estrella Aramburo, dirigente de las Damas de Blanco activistas del CID y a la Dama de Blanco

Odalys Mérida, que fue detenida a su regreso de Jamaica. Cuando los esbirros de la inseguridad del estado se enteraron de la invitación a Julia Estrella llegaron a su casa para advertirle que no la dejarían salir del país y que no perdiera el tiempo intentándolo y que eso era un castigo por las denuncias que había hecho ella en una visita a Colombia. Sirva la fundación de la nueva delegación del CID en Marianao como un desagravio de nuestra organización a Julia Estrella, madre de dos hijos condenados a cadena perpetua y valiente dirigente de las Damas de Blanco. CubaCID.org

### 70 años de chino nazismo

Mientras este 1 de octubre de 2019 la dictadura chino nazista celebraba en Pekín con un



despliegue militar repugnante, el 70 aniversario de su llegada al poder en 1949, la policía de Hong Kong reprimía en las calles a miles de jóvenes manifestantes que exigían se les concediera el derecho al sufragio que les permitiría escoger quien gobernaría la ciudad, que se investigaran los abusos policiales desde que en junio de 2018 comenzaron las protestas y se les diera la libertad a aproximadamente 1500 manifestantes que están presos por las protestas. Al final de dia habían 180 personas detenidas, 104 hospitalizadas, dos en condiciones críticas, a uno de ellos la policía le disparó a boca de jarro y sin ninguna razón justificable, ver video. WSJ, LNR

